

Münstersche Zeitung Nr. 187 vom 13. August 2013

RadSPORTler in der Lausitz



In diesem Jahr fand das BundesradSPORT-Treffen in Cottbus, der Radnabe Brandenburgs, statt – die RadSPORTfreunde Münster waren dabei. Das Zusammentreffen von Freizeitradlern im Bund Deutscher Radfahrer soll die Freude am Radeln wecken, neue Ziele bekannt machen und Freundschaften initiieren. Auf täglich drei ausgeschilderten Routen mit 45, 75 und 115 Kilometern Länge sammelten 31 RadSPORTfreunde fleißig Kilometer für die Mannschaftswertung. Am Ende sprang dann wieder ein 3. Platz dabei heraus, wie auch schon den beiden vorangegangenen Jahren. Foto pd